

Sin sorpresas, composición de nueva Asamblea legislativa del Salvador



Nueva Asamblea Legislativa en El Salvador. Imagen France 24

por María Josefina Arce

Dos semanas después de la celebración en El Salvador de los comicios presidenciales y legislativos, es que se conoce cómo ha quedado conformada la nueva Asamblea Legislativa, que contará con 60 miembros.

Recordemos que en junio del año pasado, a 8 meses de las elecciones, la Asamblea aprobó, a propuesta del presidente salvadoreño, Nayib Bukele, reducir de 84 a 60 el número de escaños, que se ha hecho efectiva a partir del ejercicio en las urnas del pasado día 4.

En opinión de los expertos la propuesta respondió a un cálculo electoral del mandatario y su partido Nuevas Ideas para controlar el órgano legislativo y poder adoptar leyes y otras medidas como el estado de excepción, sin oposición.

Y precisamente la organización política oficialista ganó la mayoría de los escaños, de acuerdo con los resultados dados a conocer por el Tribunal Supremo Electoral en las últimas horas.

Según la información ofrecida, la próxima Asamblea estará dominada por 57 diputados oficialistas, 54 de Nuevas Ideas y tres de partidos aliados al gobierno. Los tres restantes asientos estarán en manos de la oposición.

La derechista ARENA, Alianza Republicana Nacionalista, logró dos puestos y Vamos uno. Ambos movimientos políticos han manifestado que pedirán la anulación de las elecciones por anomalías, pero al parecer las demandas y críticas no prosperaran.

Asimismo, el sábado pasado fue que el Tribunal Supremo Electoral confirmó la reelección como presidente de Bukele, quien a unas horas de concluida la votación en las urnas ya se había proclamado vencedor.

Ha sido desde el inicio un controvertido proceso, en el que se han sucedido las denuncias de los partidos de la oposición sobre distintas irregularidades.

De hecho a una semana de las elecciones, el ente electoral puso en cero el sistema informático por fallas y se instalaron 300 mesas para el recuento final de los votos emitidos el pasado 4 de febrero, y cuyo accionar tampoco estuvo exento de cuestionamientos.

Los resultados de las elecciones no sorprendieron, eran esperados. El partido oficialista, señalan los expertos, logró moldear a su favor las reglas electorales. A partir del 1 de mayo, fecha en que asumirá la nueva legislatura, Bukele gobernará sin enfrentar oposición para sus propuestas.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/347801-sin-sorpresas-composicion-de-nueva-asamblea-legislativa-del-salvador>



Radio Habana Cuba